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1 - LOMBARDIA.STRADE/1,PRESIDENTE:UTILE CONFRONTO CON 

TERRITORI 

 

QUASI 2000 KM REGIONE-ANAS.GOVERNATORE:PARTIREMO ENTRO FINE 

ANNO 

 

(Lnews - Milano, 27 set)"Sono molto soddisfatto, questo è il penultimo 

atto (venerdì saremo a Sondrio per l'ultima sottoscrizione) di un 

confronto con tutte le Province della Lombardia. Non eravamo 

obbligati a farlo, è stata una scelta. Abbiamo voluto interloquire con 

tutti i territori per vedere se c'erano delle richieste di modifiche, che in 

alcuni casi sono arrivate. Infatti, il protocollo iniziale prevedeva 1.600 km 

di strade, mentre oggi siamo a quasi 2.000". Lo ha detto il presidente 

della Regione Lombardia, che questo pomeriggio insieme al sindaco 

della Città Metropolitana di Milano e all'assessore al Territorio, 

urbanistica, Difesa del suolo e Città metropolitana, ha firmato il verbale 

di accordo tra Regione Lombardia e Città metropolitana di Milano  in 

attuazione del protocollo del 10 marzo 2017 per la gestione unitaria 

della rete stradale prioritaria ricadente nel territorio della Regione 

Lombardia. 

 

NUOVO ASSETTO - "Siamo convinti - ha spiegato il governatore - che 

questo nuovo assetto, che prevede la costituzione di una società mista 

Regione-Anas, garantirà una migliore manutenzione delle strade. Ci 

sarà una forte integrazione, anche se le strade verranno classificate 

come SR (Strade Regionali) e Strade di interesse nazionale, perché la 

gestione sarà unitaria. In questo modo, abbiamo dato una mano alle 

Province che soffrono di difficoltà economiche ormai note e 

soprattutto daremo risposte concrete ai cittadini. Ancora una volta - ha 

sottolineato - questo modello di grande collaborazione fra istituzioni 

porta risultati concreti. Venerdì a Sondrio chiudiamo il giro di confronti 

e, come previsto, siamo pronti a partire con il nuovo assetto entro la 

fine dell'anno".  

 

"Tutte le volte che c'è da fare sinergia nell'interesse della popolazione  - 

ha spiegato il sindaco della Città metropolitana di Milano - conviene 

farlo" . (Lnews) 

 

pab 

 

 



 

 

3 

2 - LOMBARDIA.STRADE/2,ASSESSORE CITTÀ METROPOLITANA: A 

REGIONE E ANAS 173 KM DELL' EX PROVINCIA 

 

(Lnews - Milano, 27 set) "Con l'accordo siglato oggi oltre 173 chilometri 

di strade passeranno dalla Città metropolitana di Milano a quella di 

Regione Lombardia-Anas, che da ora in poi si occuperanno  della loro 

gestione per poter garantire ai cittadini qualità del servizio e sicurezza".  

 

Lo ha dichiarato l'assessore regionale al Territorio, Urbanistica, Difesa del 

Suolo e Città metropolitana, che questo pomeriggio insieme al 

presidente di Regione Lombardia e al sindaco della Città 

metropolitana di Milano ha firmato il verbale di accordo tra Regione 

Lombardia e Città metropolitana di Milano  in attuazione del Protocollo 

del 10 marzo 2017 per la gestione unitaria della rete stradale prioritaria 

ricadente nel territorio della Regione Lombardia. 

 

"Questa intesa - prosegue l'assessore - segue il Protocollo sottoscritto da 

Regione Lombardia e Anas, secondo il quale i due soggetti gestiranno 

direttamente, attraverso un veicolo societario unico, circa 2.132 km di 

strade in tutta la Regione, di cui 994 di nuova rete statale e 1.138 di 

nuova rete regionale". 

 

Per quanto riguarda l'accordo con Città Metropolitana, passano alla 

Regione Lombardia, tra gli altri, ampi tratti di Paullese, (ex) Statale dei 

Giovi, Rivoltana, Binaschina e ad Anas, tra le altre, i tratti est e ovest 

della Padana Superiore. Alla Città metropolitana restano in gestione 

poco più di 500 chilometri di strade. 

 

"La neonata rete stradale lombarda - conclude l'assessore – è una 

novità importante, destinata a diventare un modello, come spesso 

accade nella nostra Regione.  Con la società unica, si vuole garantire 

la fruibilità della rete stradale, che costituisce elemento basilare 

dell'offerta infrastrutturale a servizio dei cittadini, delle imprese e, più in 

generale, del territorio lombardo, assicurando costanti interventi di 

manutenzione e coordinando gli investimenti statali e regionali".  

 

OLTRE 173 KM DI NUOVA RETE STRADALE  

 

NUOVA RETE STATALE: 40,85 Km 

MI SP EXSS 11 OVEST PADANA SUPERIORE tratto ovest 13,684 

MI SP EX SS11 EST PADANA SUPERIORE tratto est 12,638 

MI SP EX SS 494 VIGEVANESE                 5,500 

MI SP 005          VILLA DI MONZA                 2,925 

SP EX SS 527     BUSTESE                     6,101 
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NUOVA RETE REGIONALE: 132,94 Km 

 

SP EX SS 415     PAULLESE                    13,800 

SP EX SS 233     VARESINA                    8,400 

SP EX SS 35 NORD   DEI GIOVI tratto nord      6,83 

SP EX SS 35 SUD    DEI GIOVI tratto sud          12,130 

MI SP 103          CASSANESE                    15,500 

MI SP 015 BIS  VECCHIA PAULLESE CIRCONVALLAZIONE IDROSCALO 

1,930 

MI SP 104          RIVOLTANA 16,200 

SP EX SS 412     DELLA VAL TIDONE           8,980 

MI SP 040          BINASCHINA                    18,300 

SP EX SS 234     CODOGNESE                     0,850 

MI SP 030          BINASCO - VERMEZZO             8,76 

MI SP 203          GAGGIANO - BINASCO             4,082 

MI SP 203 DIR     DIRAMAZIONE PER ROSATE         2,488 

MI SP 203 CIRC     CIRCONVALLAZIONE DI ROSATE  0,446 

MI SP 236          GAGGIANO - CISLIANO            4,990 

MI SP 114          BAGGIO - CASTELLETTO            0,800 

MI SP 227 DIR     DIRAMAZIONE PER VITTUONE       5,450 

MI SP 034          DI TURBIGO                      3,000 

(Lnews) 
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3 - LOMBARDIA.GOLF/1, PRESIDENTE REGIONE:INVESTIAMO NEI 

GRANDI EVENTI PERCHÉ VALORIZZANO TERRITORIO 

 

GOVERNATORE A PRESENTAZIONE 74ESIMA EDIZIONE 'OPEN D'ITALIA' 

"PROMUOVIAMO VALORI SPORT, SOSTENENDO STRUTTURE E ATTIVITÀ" 

 

(Lnews - Milano, 27 set) "Quando mi è stato chiesto se fossi disponibile a 

ospitare l''Open d'Italia' a Monza, dando un congruo contributo 

naturalmente, ho accettato subito, e per diverse ragioni, perché 

investire su grandi eventi sportivi significa valorizzare il territorio". Lo ha 

detto il presidente della Regione Lombardia, questa mattina, a Palazzo 

Lombardia, alla presentazione della 74esima edizione dell'Open d'Italia 

di golf, al quale Regione ha destinato 500 mila euro. 

 

All'evento ha preso parte anche l'assessore regionale allo Sport e 

Politiche per i giovani. 



 

 

5 

 

"Valorizzare i nostri luoghi splendidi, a partire dal parco della Villa Reale 

di Monza, dove ha sede il Golf Club Milano, è uno degli impegni che ci 

siamo assunti e che svolgiamo con grande attenzione e significa 

coinvolgere anche il sistema delle autonomie - ha proseguito, 

rivolgendosi al sindaco di Monza -, in un rapporto bilaterale, il 'modello 

Lombardia', che funziona a prescindere dalle appartenenze politiche. 

Per questi eventi sportivi collaboriamo poi naturalmente anche con il 

Coni e con tutti quelli che ci permettono di investire". 

 

"Lo sport per noi non significa solo 'grandi eventi' - ha detto ancora il 

presidente -, ma significa anche valori, a cui noi dedichiamo grande 

attenzione, per esempio investendo nelle strutture sportive, dando 

contributi alle scuole per fare in modo che ragazzi abbiano un 

avviamento allo sport e al suo sistema di valori. Su questo è in atto una 

forte collaborazione con il Coni Lombardia". 

 

"Sono stato anche criticato per aver trovato in pochi giorni i fondi da 

destinare a questo evento - ha concluso -, ma ho ritenuto giusto farlo, 

anche perché riusciamo comunque a trovare risorse per tutti gli altri 

investimenti". (Lnews) 

 

mam 

 

 

4 - LOMBARDIA. GOLF/2, ASSESSORE SPORT: OPEN E JUNIOR RYDER 

CUP PROMUOVONO LA DISCIPLINA E FANNO CONOSCERE NOSTRA 

REGIONE 

 

(Lnews - Milano, 27 set) "Manifestazioni come questa sono una vetrina 

importante anche per la promozione dello sport sul nostro territorio. Per i 

più giovani è la possibilità di vedere sul campo i grandi campioni, uno 

stimolo molto forte per chi pratica questo sport e per i tanti 

appassionati che lo seguono e certamente poter vedere dal vivo i 

propri beniamini sarà una grande emozione". Lo ha detto l'assessore 

allo Sport e Politiche per i giovani di Regione Lombardia, questa 

mattina, a Palazzo Lombardia, alla presentazione della 74ª edizione 

dell'Open d'Italia di golf, al quale Regione ha destinato 500.000 euro 

 

"C'è grande attesa anche per la Rolex Pro-Am - ha concluso l'assessore 

-, ma soprattutto per la prima edizione della 'The Junior Road to the 

2022 Ryder Cup', che, riprendendo la formula della Ryder Cup, vedrà la 

sfida tra baby golfisti (under 12 e under 14) del Team Lombardia e del 
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Team Italia con giocatori provenienti dalle altre regioni italiani. Regione 

Lombardia sostiene questi eventi anche per la diffusione della cultura 

sportiva di cui si fanno portavoce". (Lnews) 

 

 

gus 

 

 

 

5 - LOMBARDIA.OLIMPIADI INVERNALI, PRESIDENTE REGIONE: QUI 

NEL 2026? CI STIAMO LAVORANDO 

 

(Lnews - Milano, 27 set) "Per scaramanzia meglio non parlarne, ma ci 

stiamo lavorando". Lo ha detto il presidente della Regione Lombardia, 

questa mattina, a margine della presentazione della 74esima edizione 

dell'Open d'Italia di golf, rispondendo ai giornalisti che gli chiedevano 

se il prossimo obiettivo suo e del presidente del Coni Malagò sia quello 

di ospitare in Lombardia le Olimpiadi invernali 2026. (Lnews) 
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6 - LOMBARDIA. RSA ALBERTINI VANDA/VA: "CRISI CAUSATA SOLO 

DA SCELTE PROPRIETÀ" 

 

REGIONE PRONTA A VALORIZZARE STRUTTURA IN CONTESTO LEGGE 

23/2015 

 

(Lnews - Milano, 27 set)  "Stiamo seguendo con molta attenzione e 

preoccupazione l'evoluzione della vicenda che riguarda la struttura 

Albertini Vanda di Agra. Una struttura che oggi ospita circa 50 persone 

con 54 operatori e che oggi rischia di chiudere solo a causa delle 

scelte della proprietà. Sulla contrattualizzazione dei posti, la posizione 

ufficiale di Regione Lombardia è sempre stata molto chiara e univoca. 

Oggi, in un contesto evoluto della legge regionale 23/2015 e alla luce 

delle possibilità che la legge sta aprendo a tutte le strutture sul territorio, 

siamo pronti a valutare una possibile valorizzazione delle attività che 

questa struttura potrebbe offrire".  
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Lo ha detto l'assessore al Welfare di Regione Lombardia in merito alla 

notizia della chiusura dell' Rsa Albertini Vanda di Agra (Varese).  

 

LA VICENDA - "La vicenda dell'Albertini Vanda - ha spiegato - desta 

molte preoccupazioni per le possibili ricadute di carattere 

occupazionale a livello locale e di risposta sociosanitaria alle necessità 

del territorio che soddisfaceva. La struttura rappresenta per Regione 

Lombardia un presidio di particolare interesse in quanto collocata in un 

comune montano, all'ingresso di una valle caratterizzata da difficoltà di 

accesso e di servizi. Da qui l'attenzione alla struttura, quale elemento di 

prossimità per i soggetti fragili residenti in un contesto disagiato quale 

quello montano".  

 

"Già in una comunicazione in Giunta del 2015 - ha aggiunto l'assessore - 

si era progettato per la struttura un percorso di sperimentazione di un 

Centro multiservizi montano per la persona. In questi anni, la proprietà 

dell'Albertini Vanda invece di aderire alle proposte di Regione, con 

grossi rischi di impresa, ha preferito seguire altre strade non compatibili 

con le attuali regole di contrattualizzazione. Sì è quindi concentrata su 

percorsi giudiziari che, con riguardo alla fase cautelare, si sono conclusi 

lo scorso 13 settembre con un'ordinanza del Tar di Milano che ha 

rigettato le richieste di contrattualizzazione dei posti letto".  

 

"Conclusa la fase giudiziaria - ha sottolineato l'assessore al Reddito di 

autonomia e Inclusione sociale di Regione Lombardia - nel quadro di 

quanto previsto dalla Legge regionale 23/2015 e consapevoli 

dell'importanza che i territori e i suoi presidi rivestono come reale 

riferimento e concreta risposta ai bisogni dei cittadini, una struttura 

come quella della Albertini Vanda potrebbe sicuramente aprirsi a 

nuove possibilità a favore del territorio, offrendo un servizio flessibile e di 

prossimità, strada che si è in più occasioni prospettata.  

 

"Oggi - hanno concluso i due assessori regionali - ci auguriamo che la 

chiusura della vicenda giudiziaria da un lato, e le possibilità che la 

legge 23/2015 offre dall'altro, consapevoli della particolarità del 

territorio montano in cui opera l'Albertini Vanda, possano portare ad un 

dialogo ed un confronto differente, vedendo sicuramente Regione 

Lombardia disponibile a rispondere, anche in modo innovativo, ai 

bisogni peculiari del territorio". (Lnews) 
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7 - LOMBARDIA. LIFE SCIENCES, ASSESSORE ALLA RICERCA: NOI 

TRAINO PER IL PAESE 

 

(Lnews - Milano, 27 set) Un confronto a 360 gradi per capire come le 

nuove tecnologie, in Italia e non solo, stanno cambiando le abitudini 

delle persone, con un'attenzione particolare al tema delle Scienze 

della Vita. Questo l'obiettivo della terza edizione del Technology Forum 

organizzato da 'The Europea House Ambrosett' cui ha partecipato 

l'assessor regionale all'Università, Ricerca e Open Innovation.   

 

CONCENTRARE GLI SFORZI - "È giusto concentrare gli sforzi maggiori in 

questo settore - ha detto - perchè da esso dipende il futuro non solo del 

Paese, ma dell'intero pianeta. Sia in termini di qualità della vita, sia in 

termini di crescita economica, occupazionale e di sviluppo industriale. 

Partiamo dal territorio, cioè la Lombardia, che da oggi rappresenta 

un'eccellenza". 

 

QUALCHE DATO - Ecco i numeri che confermano il primato lombardo: 

 

- 19 IRCCS, Istituti di Ricovero e Cura a Carattere Scientifico 

- dei 49 presenti in Italia (40 per cento del totale); 

- Secondo la classifica nazionale stilata dal Ministero della Salute, 4 

IRCCS lombardi occupano le prime 4 posizioni e ben 7 si collocano nei 

primi 10 posti, per qualità delle prestazioni nell'anno 2015; 

- Da soli gli IRCCS lombardi producono la metà delle prestazioni e delle 

pubblicazioni scientifiche e raccolgono il 50 per cento dei finanziamenti 

dedicati, del totale nazionale; 

- la Lombardia conta il 50 per cento delle sperimentazioni cliniche in 

Italia e 700 milioni di euro investiti in studi clinici negli ultimi tre anni; 

- 46.000 addetti nell'industria farmaceutica (tra diretti - 28.000 - e indotti 

- 18.000), fanno della Lombardia la seconda regione europea; 

- 1/3 delle imprese biotech e dei dispositivi medici presenti in Italia 

risiedono nell'area di Milano, dove si concentra circa il 45 per cento del 

fatturato e degli investimenti nazionali della farmaceutica. 

-  3 per cento del Pil del territorio è investito in ricerca e innovazione 

(circa 10,5 miliardi di euro). 

 

IL METODO SUSSIDIARIO - Il metodo lombardo che ha consentito di 

raggiungere questi risultati è fatto di "ascolto, dialogo e sostegno in 

chiave sussidiaria". Un metodo che ha favorito una collaborazione 

virtuosa tra pubblico e privato che "ha reso la Lombardia uno dei 4 

motori d'Europa e il punto di riferimento da cui far ripartire il Paese, 

valorizzando soggetti che fanno ricerca e innovazione aiutandoli a 

essere protagonisti". 
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IL PREMIO 'LOMBARDIA È RICERCA' E LA GIORNATA DELLA RICERCA - 

L'assessore ha poi ricordato il recente conferimento del Premio da 1 

milione di euro al professor Giacomo Rizzolatti che investirà 2/3 del 

milione di euro assegnati proprio per la ricerca in Lombardia. Il premio 

sarà consegnato l'8 novembre, in occasione della 'Giornata della 

ricerca' dedicata a Umberto Veronesi a un anno dalla sua scomparsa.  

 

MEDICINA PERSONALIZZATA - Un altro campo su cui la regione crede 

molto è quello della medicina personalizzata "come possibilità di nuove 

e più precise proposte terapeutiche basate sull'analisi delle informazioni 

genetiche di ciascuna persona, sui suoi stili di vita e sui fattori 

ambientali".  

 

GLI ACCORDI PER LA RICERCA - Anche i 106 milioni di euro a fondo 

perduto stanziati dalla Giunta regionale per gli 'Accordi per la ricerca" 

con l'obiettivo di sostenere progetti innovativi nel prodotto e nel 

processo serviranno a finanziare per la maggior parte progetti della 'Life 

sciences'. Sono 15 sui 32 selezionati quello che riguardano questo 

settore con impatti rivoluzionari per cittadini. Basti pensare allo studio 

per la realizzazione di un farmaco per curare definitivamente l'epatite B 

cronica e lo studio clinico sperimentale su 50 pazienti affetti da distrofia 

muscolare di Becker.  

 

EMA A MILANO - "La candidatura di Milano per l'Agenzia internazionale 

del farmaco (Ema) - ha concluso – rappresenta sicuramente un altro 

importante volàno affinché la Lombardia si affermi sempre più traino 

per il Paese". (Lnews) 

 

dvd 

 

 

8 - LOMBARDIA.TURISMO, ASSESSORE ALLO SVILUPPO 

ECONOMICO: NOSTRA REGIONE LUOGO IDEALE PER INVESTIRE 

 

INTERVENTO AL PARLAMENTO EUROPEO A GIORNATA MONDIALE DEL 

TURISMO 

'AL LAVORO PER NUOVO ECOSISTEMA TURISTICO AMICO DELL'IMPRESA' 

 

(Lnews - Bruxelles/B, 27 set) "Anche nel turismo la Lombardia è un luogo 

ideale dove investire: arrivi e presenze hanno registrato aumenti a 

doppia cifra e solo nell'ultimo anno abbiamo rivitalizzato e sostenuto il 

comparto con oltre 60 milioni di euro attraverso bandi, eventi, iniziative 
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di promozione e di formazione, che hanno generato investimenti per 

più di 120 milioni". È quanto ha dichiarato oggi l'assessore allo Sviluppo 

economico di Regione Lombardia, intervenendo nell'emiciclo del 

Parlamento europeo, in occasione della giornata mondiale del Turismo, 

alla conferenza "A european strategy to enhance the competitiveness 

of the tourism industry, a key driver for job creation".  

 

PA FATTORE DI EFFICIENZA PER FARE RETE - "Regione Lombardia – ha 

sottolineato l'assessore - è inoltre al lavoro per creare le condizioni 

favorevoli e soprattutto un nuovo ecosistema amico dell'impresa: una 

rete di accoglienza dove la Pubblica amministrazione non è vista come 

un ostacolo all'iniziativa imprenditoriale, ma come un fattore di 

efficienza in grado di facilitarla e accompagnarla". "Da regione 

conosciuta nel mondo per il ruolo di leadership economica, nei settori 

manifatturieri, nei servizi, nella moda e nel design, la Lombardia - ha 

aggiunto l'assessore - sta finalmente rivelando anche la sua grande 

vocazione turistica forte di una ricchissima offerta e di una filiera 

sempre più competitiva. Oggi siamo arrivati ad essere la prima regione 

in Italia per investimenti in ricettività, per visitatori esteri e, come rilevato 

da un recente studio di Banca d'Italia, per spesa dei turisti stranieri".  

 

TERRA DI OPPORTUNITA' ANCHE PER OCCUPAZIONE - "Alla luce delle 

stime di crescita del mercato fatte dall'Omt (organizzazione mondiale 

del turismo) e WTTC (World travel and tourism council) - ha rimarcato 

infine l'assessore - tutta la Lombardia, non solo Milano, si candida ad 

essere una terra di opportunità per il settore turistico con prospettiva di 

crescita e di lavoro senza precedenti per questa regione. Serve una 

forte politica europea del turismo, che aiuti gli investimenti, il 

miglioramento dell'accoglienza, la qualificane dei lavoratori e la 

promozione. Non servono nuove regole ma una capacità di lavorare 

insieme, di muovere risorse, di lavorare insieme esaltando le diverse 

qualità della nostra offerta turistica". (Lnews) 

 

ver 

 

 

9 - LOMBARDIA. ATLETICA, ASSESSORE ALLO SPORT: PARTITI LAVORI 

PISTA A LIVIGNO/SO 

 

(Lnews - Milano, 27 set) "Sono partiti i lavori di realizzazione della pista di 

atletica a Livigno (Sondrio) a seguito dell'adesione di Regione 

Lombardia all'Accordo di Programma per le opere di ampliamento e 

miglioramento del centro sportivo 'Aquagranda' che comprende la 
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pista di atletica e campo da calcio e la piscina olimpionica". Lo 

comunica l'assessore allo Sport e Politiche per i giovani di Regione 

Lombardia. 

 

PROGETTO INSEGUITO DA TEMPO - "Era un progetto a cui puntavano da 

tempo - dichiara il vice sindaco Remo Galli - un ulteriore passo in avanti 

per rendere Livigno una località a forte vocazione sportiva. Gli atleti 

della Fidal potranno venire a prepararsi da noi, come già fanno 

Federica Pellegrini, Dorothea Wierer e tantissimi atleti. Anche gli sportivi 

di varie discipline potranno venire a fare preparazione fisico-atletica 

sfruttando 'Aquagranda' e la pista di atletica". 

 

APT: VALORE AGGIUNTO PER TURISMO - "Sono molto soddisfatto che 

siano partiti i lavori della pista di atletica - ha dichiarato Luca Moretti, 

presidente di Apt Livigno - perché questo ci darà grandi possibilità di 

attrarre sempre di più atleti che hanno la necessità di fare 

preparazione sfruttando i vantaggi dell'altura. Con 'Aquagranda' e la 

pista di atletica Livigno diventa un polo importante dedicato allo sport. 

Penso che sarà una chiave anche per avere uno sviluppo turistico di un 

target vicino allo sport e alla vacanza active. Qui a Livigno, il turista si 

potrà allenare a fianco dei grandi campioni dello sport". 

 

LA STRUTTURA - "L'obiettivo - conclude l'assessore regionale – è quello di 

migliorare e ampliare l'offerta delle attrezzature di carattere turistico e 

sportive presenti sul territorio, con la realizzazione di una pista di 

atletica, campo da calcio e piscina olimpionica, così da poter 

ottenere un polo per l'allenamento in altura capace di ospitare non 

solo i nostri atleti lombardi di qualsiasi disciplina agonistica, ma di 

confermarsi punto di riferimento per allenamenti qualificati in alta 

quota anche di squadre nazionali e professionistiche".(Lnews) 

 

gus 

 

 

10 - LOMBARDIA. BREGNANO/CERMENTATE (CO), A GENNAIO 

PRONTO 'BYPASS' PER RICOLLEGARE I DUE COMUNI 

 

SUMMIT CON ASSESSORE INFRASTRUTTURE E SOTTOSEGRETARIO 

PRESIDENZA 

 

(Lnews - Milano, 27 set) Sarà pronto entro il prossimo mese di gennaio il 

collegamento provvisorio di connessione tra Cermenate e Bregnano 

(CO) lungo via Matteotti/via Garibaldi. Questo l'esito della riunione 
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convocata dall'assessore regionale alle Infrastrutture e Mobilità cui ha 

partecipato anche il sottosegretario alla Presidenza con delega 

all'Attuazione del programma e ai Rapporti istituzionali nazionali, 

insieme ai sindaci Bregnano e Cermenate (Co). Erano presenti anche i 

vertici di Concessioni Autostrade Lombarde (CAL) e Autostrada 

Pedemontana Lombarda (APL).   

 

FINE LAVORI NEL 2018 - Di fronte allo stralcio dei lavori operato da APL 

nei confronti del proprio appaltatore è comunque necessario 

completare l'opera connessa di variante alla SP31. Durante l'incontro, 

APL ha precisato che occorre aspettare la fine del 2018 per terminare 

quest'intervento, dovendo bandire una gara per appaltare lavori ad 

una nuova impresa. Per questo motivo verrà anticipatamente 

realizzato dalla stessa APL un bypass provvisorio che permetterà di 

collegare nuovamente i due centri abitati, anche con un percorso 

pedonale protetto. I lavori di questi primo intervento dovranno avviarsi 

entro l'inizio di dicembre. 

 

CITTADINANAZA TROPPO PENALIZZATA - "Abbiamo deciso di monitorare 

l'andamento delle procedure di gara e dei lavori - ha detto il 

sottosegretario - proprio perché la cittadinanza ha oggettivamente 

subìto, per lungo tempo, un disagio troppo rilevante. Già a fine 

novembre ci riuniremo ancora per verificare il rispetto delle tempistiche 

da parte di APL. I Comuni, con APL e CAL, organizzeranno nei prossimi 

giorni anche un momento di presentazione delle attività alla 

cittadinanza".  

 

SOLUZIONI CONDIVISE - "La smobilitazione del cantiere dei mesi scorsi 

non era prevedibile. Nostro compito - ha concluso l'assessore - insieme 

agli amministratori del territorio, è quello di cercare soluzioni condivise 

ai problemi che si presentano: oggi abbiamo stabilito una positiva 

collaborazione che, confidiamo, possa proseguire fino al 

raggiungimento dell'obiettivo di del completamento dei lavori di 

realizzazione di tutta la variante alla SP31, dalla nuova rotatoria sulla 

SP32 Novedratese alla zona nord di Bregnano". (Lnews) 

 

dvd 


